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CRISTIAN ZAVALA, ALCALDE ELECTO DE CAMARONES 

“Siento un gran sentido de 
responsabilidad con el cargo” 
Con cerca del 80% de apoyo en las umas, Cristian Zavala inicia su segundo periodo al frente de Camarones, enfocado 
en mejorar la salud, el deporte y el cuidado de los adultos mayores. 

Entrevistas 
La Estrella de Arica 

on un respaldo cer- 
C cano al 80% de los 

votantes, Cristian 

Zavala Soto fue reelegido 
como alcalde de Camaro- 
nes. Su nueva gestión se 
enfocará en la salud, el de- 
porte y el cuidado de los 
adultos mayores. Entre los 
proyectos destacados para 
este periodo se encuen- 
tran la construcción de un 
Cesfam, un estadio comu- 
nal y una casa de cuidados 
para adultos mayores, 
contribuyendo al desarro- 
llo de la comuna y su apor- 
tea la región. 

-¿Qué significa para usted 
el apoyo de casi el 80% de 
los votos en su nueva ges- 
tión? 
Este respaldo es respuesta 
a la cercanía y trabajo que 
hemos logrado junto a los 
dirigentes y dirigentas, al 
convivir con sus necesida- 

des y a la gestión en estos 
tres años y medio, Nos he- 
mos abocado a temas de 
primera necesidad, que 
por años no habían sido 
abordados. Recibo con 
agrado y alegría este triun- 
fo, pero también siento un 
gran sentido de responsa- 

bilidad en el cargo. 

-¿Qué opina y espera del 
trabajo con el nuevo equipo 
de concejales que salió ele- 
gido? 
La verdad es que en lo per- 
sonal en la forma de traba- 

jo que yo tengo, hemos lo- 

grado poner al frente a 
nuestras comunidades en 
la toma de decisiones. Así 
lo hemos hecho en la pri- 
mera etapa y así también 
pretendemos avanzar en 
estos cuatro años que va- 
mos a estar a cargo del de- 

   

   

SE APRONTA PARA SU SEGUNDO MANDATO HASTA ELAÑO 2028 

sarrollo y crecimiento de 
la comuna. Más allá de los 
distintos colores políticos, 
aquíse va a plantear sobre 
la mesa, primero la necesi- 
dad común y el diálogo. El 
diálogo y las acciones con- 
juntas van a primar por el 
desarrollo que nuestra 
gente tanto necesita. El 
nuevo equipo de conceja- 
les no me cabe ninguna 
duda que cada uno de ellos 
van a integrar los sueños, 
los anhelos, los desafíos 
que tiene la comuna y sus 
comunidades. 

-¿Cuál es su opinión sobre 
lacrisis de los derrumbesen 
la ruta 5 Norte, en la cuesta 
Chinchorro? 
Es una situación que hasta 
el día de hoy no está re- 
suelta, y es la seguridad 
principalmente de nuestra 
comunidad la que nos im- 
porta. Esto es un problema 

Tenemos un 
microclima ideal 
para la 
agricultura, 
energía solar y un 
potencial 
turístico”. 

Cristian Zavala 
Alcalde de Camarones 

dela región y a escala tam- 
bién nacional. Cuando es- 

to ocurre yo estaba fuera 

por el plazo legal del pro- 
ceso eleccionario, y quiero 
decir que el equipo comu- 
nal actuó correctamen- 

te.Esto ha traído mucha 
inseguridad, principal- 
mente porque no sabemos 
en qué rato puede nueva- 

NM 
mente ocurrir un desliza- 
miento de material. Re- 

quiere una intervención y 
respuesta mucho más rá- 
pida de lo que hoy ha oca- 
sionado en lo económico y 
social en las comunidades, 
que comercializan esos 
productos al resto del país. 
Las causas y el efecto que 
provocan escapan de la co- 

'muna y la región. Las solu- 
ciones deben venir de la 
mano del Estado a nivel 
nacional. 

-De acuerdo a suexperien- 
cia, ¿qué importancia tiene 
Camarones para el desarro- 
lo regional? 
Hemos trabajado junto a 
los dirigentes en pensar en 
un Camarones diferente, 
comprometido con la re- 
gión para crecer con la co- 
'mercialización de sus pro- 
ductos en la macro zona 
norte y sur del país. Tene- 

MUNI CAMARONES 

  

Camarones tiene 
grandes desafíos 
que partieron 
como sueños y 
hoy deben 
concretarse”. 

Cristian Zavala 
Alcalde de Camarones 

mos muchas cualidades y 
hay que aprovecharlas. 
Con nuestros recursos hí- 
dricos y tierras extensas, 
Camarones podría contri- 
buir como potencia agroa- 
limentaria. También tene- 

mos un microclima ideal 
para la agricultura, ener- 
gía solar y un potencial tu- 
rístico. Queremos que 

nuestra comuna sea clave 
en el desarrollo de la re- 
gión y del país. 

-¿Qué obras claves espera 
concretar al término de su 
nuevo mandato?? 
Tenemos grandes desa- 
fíos. Uno es concretar la 
construcción del Cesfam 
para Camarones, mejoran- 
do la calidad de vida en sa- 
lud y evitando el desplaza- 
miento a la ciudad para 
exámenes. También que- 
remos construir el primer 
“Estadio Comunal Oriente 
del Valle de Codpa”. Con- 
tamos con el terreno y el 
diseño, y esperamos con- 
cretarlo en estos cuatro 
años. Además, para nues- 
tros adultos mayores, pla- 
neamos una “Casa de Cui- 
dados para el Adulto Ma- 
yor” en nuestra comuna, 
un lugar adecuado para 
sus cuidados en momen- 
tos de enfermedad. Estos 
tres proyectos, junto a me- 
joras en alcantarillado, 
agua potable, electricidad 
y telecomunicaciones, son 
fundamentales para el de- 
sarrollo de la comunidad. 

-¿Cuál es su visión para el 
futuro de Camarones enes- 
tos cuatro años? 
Camarones tiene grandes 
desafíos que partieron co- 
mo sueños y hoy deben 
concretarse. Tenemos la 
experiencia y esperamos 
contar con el trabajo con- 
junto de las autoridades 
regionales y nacionales. 
Queremos una comuna 
sustentable, que valore su 
riqueza cultural y patri- 
monial y que, de la mano 

del desarrollo de nuestra 

gente, ponga en valor 
nuestra historia y produc- 
ión. Trabajaremos tam- 

bién con las otras comu- 
nas rurales en el ayllu pa- 
ra crecer juntos. 
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